

# **Polsek Ma'rang Patroli Gabungan Bersama Personil Koramil 1421-05/ Ma'rang Jamin Keamanan wilayah Kecamatan Ma'rang**

**HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID**

May 1, 2023 - 09:05



*Polsek Ma'rang Patroli Gabungan Bersama Personil Koramil 1421-05/ Ma'rang Jamin Keamanan*

Polsek Ma'rang Patroli Gabungan Bersama Personil Koramil 1421-05/ Ma'rang Jamin Keamanan wilayah Kecamatan Ma'rang

MA'RANG,- Keamanan suatu wilayah sangatlah diharapkan oleh semua pihak. Namun keamanan bukan hanya menjadi tugas dan tanggung jawab aparat penegak hukum saja, tetapi merupakan tanggung jawab bersama antara masyarakat dengan aparat Kepolisian.

Untuk menjaga keamanan di wilayah Kecamatan Ma'rang Kabupaten Pangkep serta menciptakan kenyamanan masyarakat, Personel Polsek Ma'rang Polres Pangkep bersinergi dengan Koramil 1421-05/ Ma'rang melaksanakan giat patroli Gabungan.

Pada kesempatan tersebut, Giat patroli dilaksanakan oleh personil Bhabinkamtibmas Aiptu Mufti bersama Babinsa Koramil 1421-05/ Ma'rang Serda Andi Nurhidayat, di pemukiman warga Kelurahan Bonto-Bonto Kecamatan Ma'rang Kabupaten Pangkep, Minggu (30/04/2023) pukul 20.45 Wita.

Patroli gabungan ini menyoar ke tempat pertokoan, Perbankan, SPBU, hingga pemukiman penduduk. Yang mana, tempat-tempat tersebut merupakan tempat rawan kejahatan seperti curas, curat, curanmor, serta kejahatan/pelanggaran yang dapat meresahkan warga.

“Selain untuk menjaga Kamtibmas, patroli Gabungan ini diadakan dalam rangka mewujudkan Cipta Kondisi Pasca Hari raya Idul Fitri 1444 H /2023 M

Kapolsek Ma'rang Iptu Hj. Rahmania, S.Sos., menambahkan. Dalam meningkatkan sinergitas antara TNI-Polri agar semakin solid dan kokoh melalui patroli gabungan dalam rangka untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif, khususnya di wilayah Kecamatan Ma'rang Kabupaten Pangkep,” Ungkap Kapolsek Ma'rang

“Diharapkan Kegiatan patroli gabungan ini dapat terus dilakukan secara rutin oleh TNI dan Polri guna meningkatkan sinergitas dan keamanan masyarakat di wilayah Kecamatan Ma'rang,” pungkasnya.( Herman Djide)